

Cambios de urgencia en Elda

04/03/2024



Mohammed Dauda poco antes de lesionarse ante el Villarreal B | Nando Verdú

La pasada jornada Fernando Estévez, entrenador del Eldense, se vio en la necesidad de efectuar dos cambios antes de acabar el primer periodo debido a sendas lesiones. Primero abandonó el terreno de juego Miguel Juan Llambrich, minuto 22, siendo reemplazado por Derick Poloni, y a los 33 minutos se lesionó Mohammed Dauda y salió en su lugar Álex Bernal.

Para encontrar una situación similar en la trayectoria del Deportivo hay que remontarse al martes 5 de diciembre de 2017 a las 20:15 horas cuando en una tarde gélida Dani Ponz, en su último partido como técnico del Deportivo en Elda, se vió obligado a realizar dos cambios ante el Orihuela, ya que a los 37 minutos se lastimó

Joseja Amat y fue sustituido por Carlos Terol, y en el minuto 43 Mateu Ferrer recibió un golpe en su ojo derecho y abandonó el terreno de juego siendo sustituido por Toni Vela.

Aquel día hubo tablas en el marcador (1-1), gol azulgrana de Toni Vela y de Brian Pallarés para los oriolanos. El Deportivo formó con el capitán Chema Giménez; Joseja Amat (Carlos Terol, m. 37), Luis Acosta, Kike Torrent, José Alberto Hernández "Axo"; Chema Díaz, Álvaro Clausí (Jaime Jornet, m. 80), Cristo Díaz, Kike Tortosa; Rubén Solano y Mateu Ferrer (Toni Vela, m. 44).

Árbitro talismán

El colegiado segoviano Germán Cid Camacho se ha convertido en un trencilla talismán para el Deportivo Eldense, ya que le ha dirigido cuatro partidos de Liga esta temporada y los azulgranas no han salido derrotados al empatar en casa con el Alcorcón (2-2), vencer en Andorra (1-3), igualar en Albacete (1-1), y el domingo ganaron en Elda (2-0) al Villarreal B.



Llambrich abandonó llorando el terreno de juego tras lesionarse | A. J.